

662033

¿Crisis de la Democracia?

"La crisis de la participación política en Chile es producida por la falta de adecuación de las instituciones jurídico-políticas para ser el cauce normal de esa participación", opinó Francisco Compido Cereceda al analizar dicha problemática. El juicio fue emitido en una serie de Conferencias de Derecho Público realizadas a poco de producido el derrumbe del régimen de la Unidad Popular. El tema general en estudio fue condensado bajo el interrogante de "Hay una crisis de la democracia en Occidente?" y el ciclo se efectuó bajo el patrocinio de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Administrativas y Sociales de la Universidad de Chile.

Por el interés de los temas tratados y la profundidad de

los conceptos emitidos por los participantes se justificaba la impresión de las charlas. Así lo ha hecho la Revista de Derecho Público en una cuidada edición que lleva por título *CRISIS DE LA DEMOCRACIA?*. Impreso en Edimpres, 228 págs. 17x24 cms. Santiago, 1975.

El volumen fue coordinado por Eduardo Soto Kless, quien aparte de hacer la presentación de la obra, disertó sobre "la democracia ¿para qué? una visión finalista en la que liga que el propósito final de la democracia es "alcanzar el bien de cada individuo, de cada hombre, de cada persona, en sociedad, es decir, el bien común".

Otros participantes son Mario Verdugo Marinovic, quien se ocupó de los principios e instituciones de la Democracia e

Ismael Bustos Concha, de la Metodología y análisis de la democracia. Luis Bulnes Alcalde, quien tuvo la representación femenina de las jornadas, disertó sobre las bases de la representación política y Juan Carlos Soto Calderón enfatizó la relación entre Democracia y bien común.

El abogado Carlos Cruz Ossa hizo un paréntesis internacional, para trazar un documentado estudio político y electoral de los comicios que llevaron a Valery Giscard D'Estaing a la presidencia de Francia.

Por último, Gustavo Cuevas Farren examina el estatuto jurídico de la Junta de Gobierno de Chile, en que califica a éste de "mito valioso en la evolución

jurídica del país", si bien deja constancia que la definitiva consolidación institucional se obtendrá una vez que se dicte la nueva Carta Politica; José Fernández Richard, con reconocida autoridad en el tema describe los cauces de la representación ciudadana en la administración municipal; y Patricio Novoa Fuenzalida se preocupa de la solidaridad y subsidiariedad en la seguridad social.

Obvio es señalar que cada uno de los temas aquí enumerados pueden dar origen a largas reflexiones. Tal podría ser la utilidad final de este volumen. Abrir cauces a la meditación sobre la Democracia, no sólo en Chile, sino en Occidente, en procura de perfeccionaría.

A. A.

3-VIII-1975 P.M.T.

Crisis de la democracia? [artículo] A.A.

Libros y documentos

AUTORÍA

A. A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Crisis de la democracia? [artículo] A.A.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile